



„Schade, meine Herren — 150 Sekunden zu spät, 500 Mark sind futsch,“ sagte Herr Florin.

„Zu spät, meine Herren! . . . Er ist fort, dreihundert Mark sind fort. Drei blaue, blanke Hundertmarkscheine sind zum Teufel!“

„Seien Sie froh, Mann, daß Sie gesund sind!“ Der führende Kommissar betastete ihn an Schulter, Brust, Rücken. „Erzählen Sie, wer, wo, wie?!“

„Es hat ja keinen Zweck mehr, meine Herren. Aber meinethalben. Also —“, faul, unwillig holte er Atem, „also da sitze ich mit Maybacher —“

„Wer ist Maybacher?“

„Abwarten, wenn ich bitten dürfte. Ich habe auch gewartet. Von 3.10 Uhr bis 3.17 Uhr habe ich gewartet.“ Kopf-